

① Secretariat régional Amérique latine  
1955 ← Correspondance

Hannibal Esteban (Col) Nazr Central

Sub secretariado para México Caribe y Centro  
México San Salvador

1956

Idem.

1957

Idem.

1957-58 → Idem Cancillería

1959 - Idem

1959) - Idem - Luis Leite e Otros

60  
61  
62  
62  
63

Luis Sereno Col

1963. } Secretariado Latinoamericano  
1966 } Uruguay -

Plan Latinoamericano de Dakar  
(1957-1958)

SEI - Sociedad de Est. Latinoamericana

1959 (Publicaciones)

⑨ Secretariado general 63-64  
Secret L.A. 64-65

---

Factura en el Studio Universitario  
Mayo 1964 - San Bernardino  
Paraguay -

Congreso de Lira 1946  
(PAG. 3)

II Asamblea Interamericana  
de Pax Romana

Del 10 al 19 marzo 1946, 150 Estudios  
católicos, en representación de 12 na-  
ciones de América se reunieron a Lira  
para estudiar ensemble "La responsabi-  
lidad del movimiento universitario ca-  
tólico en face des problèmes posés  
par l'université, la nation, le con-  
tinent et le monde"

Delegados de Argent (10) Bolivia (27)  
Colombia (2), Costa Rica (4), Chile (11)  
Equador (27) Guatemala (2), Mexico (4)  
Paraguay (1) U.S.A (3) Uruguay (1) Peru (10)  
Inteligentes ancianos, dirigentes, estu-  
diantes, diplomados. Pax estuvo representada por  
Supresidente H. Joaquín Ruiz Camacho  
y 2 representantes MM. Ed. Kiechler et Roger  
Millot. Secretario Adm. M. Rudi  
Slat, director del secretariado  
Internacional H. Domingo Sáenz Vásquez

señalar chosies: cerca de 1000, cinco días  
y 1/2 de estudio sobre su responsabilidad  
como formantes de intelectuales católicos  
en frente a los problemas de respon-  
sabilidad de la reconstitución del mundo.

durante 3 días

(2) *luego fueron a Lima a conferencias, recibieron numerosas visitas de delegados por el Nuncio Apostólico Mgr. Canto por el presidente de las Repúblicas José Luis Bustamante (sic). (debe ser Bustamante).*

Se cantaba cada mañana la misa. Le dernier jour S.E. Mgr. Canto célébrait dans la basilique métropolitaine l'offertoire, les dirigeants de chaque fédération offraient à Mgr. Canto leur promesse d'obéissance au dos d'une image de Notre Dame de Guadeloupe, de participer à l'œuvre de reconstruction universitaire de PAX ROMANA.

Dijeron informaron luego de la misa, M. Belaunde (rector de la Univ. Pontificia del Perú) sobre "Rôle de l'université dans la collaboration internationale" Mgr. Haumet (rector de la Universidad de Montréal) sobre "Los fondements chrétiens de la paix en Amérique" M. Arroyo de la Flor (decano de la facultad de letras de la Univ. Pontificia mendocina) de la Acción católica del Perú, sobre "L'Art péruvien" R.P. Castillo S.J. director de la Acción católica de la Universidad mexicana sobre "Le lien spirituel des trois Amériques"

La noche final de la II Asamblea insistió en la reunión posterior en el Teatro municipal. Asistieron el Nuncio Apostólico y el Presidente de las Repúblicas. Fue dirigente

(3)

legis sur mesure et il fut donné  
l'assurance des résolutions votées  
par le Congrès ainsi que d'un appel de  
l'Assemblée à la paix éthologique  
d'Amérique.

LA resolution) se trouvent dans un docu-  
ment de quinze (15) pages.  
se da un resumen: **FOTOCOPIAR**

Período: LA UNIVERSIDAD ↓  
a) LA misión de LA UNIVERSIDAD ↓

